

Orléans invite 200 enfants à découvrir le sport avec les « J-1000 » des Jeux de Paris 2024



Labellisée Terre de Jeux 2024 depuis juillet 2020, la ville d'Orléans se mobilise, crée et décline les projets portés par le Comité d'Organisation des Jeux de Paris 2024 sur son territoire. Convaincue que le sport change les vies, un événement entièrement dédié aux enfants sera organisé le vendredi 29 octobre 2021, date symbolique des « J-1000 » des Jeux de Paris 2024.

Orléans, territoire sportif, s'engage auprès du Comité Organisation des Jeux de Paris afin de faire vivre à tous les émotions des Jeux et changer le quotidien des Orléanais grâce à la promotion de la pratique régulière d'une activité physique et sportive à des fins de santé et de bien être.

Dans ce cadre, les enfants inscrits au sein des structures de loisirs localisées sur le territoire Orléanais (centre de loisirs, aselqo..) pourront vivre une expérience sportive et collective le vendredi 29 octobre 2021 Stade Omnisports de la Source qui se matérialisera par deux temps forts :

14h - 15h00 : Réalisation d'une fresque humaine autour du slogan « J-1000 » sur le stade d'honneur de La Source. Cette fresque humaine fera l'objet d'une captation d'images et vidéos par drone.

15h - 16h30 : Initiations à la pratique d'activités physiques et sportives Olympiques animées par l'UFOLEP Loiret (5 ateliers : hockey sur gazon, volley assis, boccia, break dance, tir à la carabine laser) et par les clubs locaux (1 atelier « athlétisme » animé par l'ECO CJF).

CONTACT PRESSE

Stacy Mille - attachée de presse Mairie d'Orléans

stacy.mille@orleans-metropole.fr

07.72.33.66.98